

市ホームページの「まちかど写真館」では下記以外の記事も掲載しています。

まちかど写真館 瑞浪市 検索

広報担当者が取材した市内のイベントや最近の話題を紹介します。

# まちかど写真館



11/8 (月)

## 児童生徒の安全・安心を守るガイドブック

(公財)日本公衆電話会の岐阜県支部から市教育委員会へ、小学生を対象にした安全・安心啓発教材である「こども手帳」(CD版)320枚と、中学1年生を対象にした「ネット安全ガイドブック」400冊の寄贈がありました。

同支部の日比野義行相談役は「ぜひ参考にしていただき、思いやりを持った行動をとっていただきたい」と語りました。



それぞれ小学校の全教室と中学1年生全員に配布されました

11/13 (土)

## 「生きる」意味を考える人権啓発講演会

作家のドリアン助川氏を招いた人権啓発市民講演会が総合文化センターで開かれ、約80人が参加しました。

ドリアン氏は、元ハンセン病患者を主人公とした物語である自身の著書「あん」を執筆した際の思いなどを通して、出版時の裏話なども交えながら、「生きることの意味」について語りました。



感染症患者への差別問題について正しく学ぶために

11/10 (水)

## 園児が元気に火の用心

秋季瑞浪市火災予防運動の一環として、啓明保育園の幼年消防クラブが同園グラウンドで火災予防啓発運動を行いました。

啓発運動には、年長児21人、年中児17人の計38人が参加。

おそろいの法被を羽織った園児らは、消防職員の太鼓の音に合わせて、「みんなで守ろう火の用心」と元氣いっぱい火災予防を呼びかけました。



一人一人が普段から火災予防を意識しましょう

11/20 (土)

## スナッグゴルフ大会 初開催!

市内の小学4年生から6年生を対象にした「ゴルフの町みずなみ第1回スナッグゴルフ大会」がベルフラワーカントリー倶楽部で開催されました。

同大会はゴルフの楽しさを子どもたちにより知ってもらおうと初めて開催。未経験者のための体験会も事前に行われました。当日は34人の児童が参加し、楽しそうにプレーしていました。



芝生の上で練習の成果を發揮!